

## Comunicado de prensa

# El Ayuntamiento de Carmona adjudica a Orange sus comunicaciones fijas y móviles y el servicio de ciberseguridad

Carmona, 20 de marzo de 2025.- Orange (Grupo MasOrange) se ha adjudicado los servicios de comunicaciones del Ayuntamiento de Carmona tras el concurso celebrado para asignar el contrato correspondiente a la **prestación de las comunicaciones móviles y fijas municipales, así como de servicios de ciberseguridad, durante los próximos dos años** (ampliables por dos años más).



Esta adjudicación se ha hecho pública en un acto oficial al que han asistido el alcalde **Juan Manuel Ávila** y el concejal de Deportes y Nuevas Tecnologías, **Daniel Mancera**, así como los responsables territoriales de Venta Directa Empresas y de Relaciones Institucionales de MasOrange, **Francisco Cidfuentes** y **Manuel Hernández**, en representación de la compañía de telecomunicaciones.

En concreto, Orange dotará al municipio de Carmona de una **solución integral de comunicaciones que incluye 140 líneas móviles, 200 extensiones fijas y 35 servicios IoT-M2M para comunicar las distintas sedes y personal del Ayuntamiento**, facilitando así el trabajo y asistencia a los ciudadanos, así como la movilidad de sus funcionarios.

Por otra parte, Orange provisionará al consistorio carmonés de una **red de fibra óptica dedicada con acceso a Internet de alta velocidad de 1Gbps y servicio de respaldo**, con el fin de garantizar

una conexión de alta calidad que permita realizar las distintas actividades del consistorio y asegurar la continuidad del servicio.



## MasOrange gestionará las comunicaciones fijas y móviles & ciberseguridad del Ayuntamiento de Carmona



Además, la compañía instalará **cinco redes FTTH adicionales**, también de 1Gbps, para comunicar todo el perímetro del gobierno municipal, incluyendo **servicios de ciberseguridad**, para garantizar el correcto funcionamiento de la red y la seguridad en el tratamiento de los datos. La propuesta incluye también los **servicios de hospedaje web y dominio**, integrando así en una única solución todas las necesidades de telecomunicaciones del ayuntamiento.

Todo ello proporcionará al consistorio de Carmona una solución global e innovadora de conectividad y servicios, que cumple con todos sus requisitos técnicos actuales, al mismo tiempo que permitirá soportar evoluciones futuras, garantizando el máximo caudal y total seguridad.

Los **representantes de MasOrange, Francisco Cid Fuentes y Manuel Hernández**, han agradecido al Ayuntamiento de Carmona "la confianza que han depositado en Orange para llevar a cabo la modernización de sus infraestructuras de telecomunicaciones. Estamos convencidos de que esta renovación mejorará sustancialmente los servicios que se proporcionan desde la administración local de Carmona a sus ciudadanos. El Grupo MasOrange cuenta con una amplia experiencia en el desarrollo de soluciones personalizadas para las administraciones públicas que nos ha permitido diseñar una propuesta adaptada a las necesidades del consistorio carmonés".

### **Sobre MasOrange**

MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con unas 39M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad y cloud.

La Compañía cuenta con 8 marcas principales nacionales (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, simyo, Pepephone, Lebara, y Lyca) y 5 regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou) con las que va a cubrir todas las necesidades de los clientes en España.

*MasOrange dispone de más de 30 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y casi el 90% con la nueva tecnología 5G, con la que conecta unos 3.700 municipios por toda la geografía española.*

*Por otra parte, MasOrange tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuoso con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada), la protección de los menores en el mundo digital y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.*

**Síguenos:**

MASORANGE website: <https://www.masorange.com/>

LinkedIn: [MasOrange | LinkedIn](#)

**Contacto de prensa:**

---

Fernando Castro

[fernando.castro@masorange.es](mailto:fernando.castro@masorange.es)

Teléfono: (+34) 656.160.378